

Kalapas Bitung Apresiasi dan Berterima Kasih, Atas Jumat Curhat Polres Bitung Bersama WBP

Abdul Halik Harun - BITUNG.INFORMAN.ID

Feb 10, 2023 - 15:36



Kalapas Kelas II B Bitung, Syukron Hamdani dalam Jumat Curhat Baku dapa deng Polres Bitung di Aula Lapas Bitung



BITUNG - Jumat Curhat Baku dapa deng Polres Bitung dengan tema" Curhat Jo deng Torang Baku Malendong Jaga Bitung Tetap Aman" Kepolsian Resort (Polres) Bitung gekar bersama Warga Binaan Pemasyarakatan Lapas Kelas II B Bitung di Aula Lapas, Jumat, (10/02)2023)

Kegiatan yang di mulai Pukul 08.30 WITAntueut dihadiri, Kapolres Bitung AKBP Alam Kusuma S. Irawan, S.H, S.I.K, M.H, Kepala Lapas Kelas II B Bitung Syukron Hambadi, Amd.I.P, S.Ag, MM, Kakas Kemenag H. Yahya Wahyudin, S.Ag, MM, Kasat Intelkam Polres Bitung AKP Reymond O. Sendewana, SH, Kasat Reskrim Polres Bitung AKP. Marselus Y. Amboro, S.I.K, Kasat Lantas Polres Bitung AKP Awaludin Puhii S.I.K, Kasat Narkoba Polres Bitung AKP Derry Eko Setiawan, S.I.K, Kasat Tahti Polres Bitung IPTU S. Letluhur,

Selain itu juga hadir KBO Sat Samapta Polres Bitung IPTU Tuegeh Darus, S.Sos, Kasubbag Kerma Bag Ops IPTU Alpius May Kasi Humas Polres Bitung IPDA Iwan Setiyabudi,S.Sos, Kanit Kamsel Sat Lantas Polres Bitung IPDA Jeny Makawimbang, Kanit Turjawali Sat. Lantas Polres Bitung IPDA Nabila, S.Tr.K, Kaur Min Sat Samapta Polres Bitung IPDA Agung Widiantera, SE, Pdt. Altin Tumbol, S.Th, Imam Muhamad Safii, Para Sipir, serta sejumlah 60 warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) Lapas Bitung.

Dalam sambutannya Kalapas Bitung Syukron mengucapkan syukur karena bisa melaksanakan kegiatan hari ini dalam keadaan sehat.

Swlain itu juga Kalapas Memberikan apresiasi dan sangat berteeima kasih kepada Polres Bitung atas Kegiatan Jumat Curhat yang dilaksanakan di Lapas Kelas IIB Bitung ini.

" Kami mengucapkan terimakasih kepada Kapolres Bitung bersama jajaran yang telah berkenan untuk melaksanakan kegiatan Jumat Curhat Bitung Baku Dapa di Lapas Klas IIB Tewaan Bitung." Ungkapnya.

Selanjutnya Kalapas juga memohon maaf jika dalam kegiatan ini ada kekurangan baik dalam pelayanan dan sambutan.

" Pada kesempatan ini juga kami Lapas Klas II B Bitung memohon maaf jika masih ada kekurangan dalam sambutan kami ini," tuturnya.

MLanjut dikatakan, menurut Kalapas bahwa Tujuan dari kegiatan ini juga agar Para Warga Binaan (Narapidana) bisa merubah karakternya untuk hidup lebih baik lagi kedepannya.

" Tujuan dari kegiatan ini agar nantinya para Narapidana bisa merubah karakternya untuk bisa lebih baik lagi kedepannya," ujarnya. (AH)